

El Parlamento aprueba las propuestas del PRC para que Buruaga rinda cuentas en diciembre del cumplimiento de los acuerdos y asuma responsabilidades por los incumplimientos

19 de las 30 iniciativas impulsadas por los regionalistas han salido adelante en la última sesión del Debate de Orientación Política

Santander, 27 de septiembre de 2025

El Parlamento de Cantabria ha aprobado hoy, en la sesión final del Debate sobre la Orientación Política del Gobierno, las propuestas presentadas por el PRC para garantizar el cumplimiento de los acuerdos parlamentarios, que supondrán la comparecencia en la Cámara de la presidenta, María José Sáenz de Buruaga, en el mes de diciembre para dar explicaciones y el cese de los responsables en el caso de que esos acuerdos no estén ejecutados en el plazo de un año.

En total, el Pleno ha dado el visto bueno a 19 de las 30 iniciativas promovidas por los regionalistas, que han sido defendidas por el portavoz, Pedro Hernando.

Entre otras cuestiones, suponen que el Gobierno deberá aprobar antes del 4 de julio el decreto de adaptación de los procedimientos en los que el silencio es negativo, en cumplimiento del plazo fijado en la Ley de Simplificación Administrativa, y destinar a ayudas directas al colectivo de autónomos el dinero consignado para la triple cuota 0 que no ha sido gastado, además de garantizar la ejecución de los planes de sostenibilidad turística para que los municipios no tengan que devolver los fondos no ejecutados.

En materia sanitaria han recibido el visto bueno resoluciones para mejorar la atención sanitaria rural, acabar con las demoras en el programa de cribado del cáncer de mama y asegurar el correcto funcionamiento de la red REMERCANT, mientras que en el área educativa se ha comprometido al Ejecutivo a impulsar la mejora de las infraestructuras y garantizar la escolarización y mantenimiento de los centros públicos.

La ejecución del Plan de Vivienda, con la puesta en marcha de las 285 viviendas proyectadas antes de que acabe octubre, medidas de apoyo al deporte, ejecución de inversiones en varios municipios, el cumplimiento de los pagos al sector primario por la Política Agraria Común, la puesta en marcha del Plan de Ordenación del Territorio y la solución a los problemas que arrastra el puente de Raos y

que dificultan la labor del sector pesquero completan las iniciativas regionalistas ratificadas hoy por el Pleno.